

10 Cubains dans le peloton d'avant-garde du ranking mondial olympique de boxe



La Havane, 7 juillet, (RHC).- Les boxeurs cubains Andy Cruz, Lázaro Alvarez et Julio César La Cruz se trouvent en tête du ranking mondial de leur division olympique.

Sur la liste de l'Association Internationale de Boxe, AIBA, mise à jour tout récemment et rajustée aux événements organisés en 2019, figurent en tête Andy Cruz (64 kilos), Lázaro Alvarez (60 kilos) et Julio César La Cruz (81 kilos), tous champions du monde à un moment de leur carrière sportive.

Andy Cruz est l'un des rares boxeurs de la liste qui comptabilisent 1 900 points suite aux résultats atteints pendant la saison 2019.

L'année dernière, Andy Cruz, poids welter, a décroché la médaille d'or au championnat du monde d'Ekaterinbourg, en Russie.

Lázaro Alvarez, poids léger, a terminé second et Julio César La Cruz, troisième toujours à ce tournoi.

Ces trois boxeurs sont d'autre part montés au plus haut du podium des Jeux Panaméricains de Lima. La délégation cubaine a alors remporté 8 titres, une médaille d'argent et une autre de bronze.

Dans le cas de Julio César La Cruz, quatre fois champion du monde en 2011, 2013, 2015 et 2017 et champion olympique à Rio de Janeiro 2016, évolue en ce moment dans la division immédiate supérieure (91 kilos) après plusieurs mouvements tactiques au sein de la sélection nationale de boxe.

Le site officiel de l'Institut Cubain des Sports signale que 7 autres boxeurs cubains se trouvent dans le peloton d'avant-garde de leur division. Parmi eux, les secondes places de Roniel Iglesias (69 kilos) et d'Arlen López (75 kilos). Le premier détient le titre des JO de Londres 2012 et le second celui des Jeux Olympiques de Rio de Janeiro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/227804-10-cubains-dans-le-peloton-davant-garde-du-ranking-mondial-olympique-de-boxe>



Radio Habana Cuba